

En síntesis

ANALIZAN LA SITUACION DE PRESOS POLITICOS EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 24 de enero.—Las autoridades militares volvieron a analizar los casos de más de 3 mil personas detenidas a disposición del poder Ejecutivo. El ministro del Interior, general Albano Harguindéguy, presidió ayer una reunión de la comisión que se encarga de analizar la situación de los detenidos.

SE SUICIDO UN PERIODISTA ARGENTINO EXILIADO

MADRID, 24 de enero.—El periodista argentino Victor Safian, de 36 años, se suicidó en Madrid, donde vivía exiliado desde hace 30 meses. La Unión de Periodistas Argentinos residentes en España, envió una carta al diario madrileño *El País* en la que, con motivo de este suicidio, recuerda la represión de que han sido víctimas en Argentina los profesionales de la prensa "desde el golpe de estado militar del 24 de marzo de 1976".

3 MILLONES DE CHAGASICOS ARGENTINOS

BUENOS AIRES, 24 de enero.—Tres millones y medio de personas están afectadas del Mal de Chagas en la Argentina, según reveló hoy aquí una estadística gubernamental. De ese total, 3 millones están infectados y 500 mil ya padecen la enfermedad, según aclaró el estudio de la Dirección Nacional de Chagas. La enfermedad ataca principalmente al corazón.

EXCELSIOR

Mediará el Papa en el Caso del Canal de Beagle

CIUDAD DEL VATICANO, 24 de enero (AP y A. F.P.)—Conforme a una decisión sin precedentes en los tiempos modernos, la Santa Sede hizo el anuncio hoy de que el Papa Juan Pablo II aceptó actuar como mediador en el diferendo limítrofe del canal de Beagle entre Argentina y Chile. A la vez, los gobiernos chileno y argentino, confirmaron haber recibido el anuncio de mediación papal.

El vocero del Vaticano, reverendo Romeo Panciroli, dijo hoy que el Papa aceptó la mediación a pedido de los gobiernos de ambos países sudamericanos. El anuncio se hizo la víspera de la partida del Sumo Pontífice a Santo Domingo, en el que será su primer viaje a América Latina y como jefe de la Iglesia.

Observadores del Vaticano calificaron hoy la decisión papel de audaz, y como una acción que podría

Orlando Agosti abandona la junta militar argentina

BUENOS AIRES, 24 de enero (AP).—Se completará mañana la renovación de la junta militar —órgano supremo del actual régimen— con la incorporación del brigadier Omar Graffigna en representación de la fuerza aérea, cuyo comando en jefe asumirá en ceremonia previa a realizarse en la ciudad de Córdoba.

Graffigna, de 52 años, reemplazará al brigadier Orlando Agosti, quien pasa a situación de retiro. El nuevo comandante ocupaba hasta ahora el cargo de jefe de estado mayor de la fuerza aérea. En 1970 fue agregado aéronáutico y militar en Italia.

Agosti es el último miembro de la junta militar constituida el 24 de marzo de 1976, cuando las fuerzas armadas derrocaron a la ex presidenta Isabel Perón, inaugurando el denominado "proceso de reorganización nacional". El teniente general Jorge R. Videla abandonó la junta y el comando del ejército el 10 de agosto del año pasado, y fue reemplazado por el teniente general Roberto Viola. Previamente, la junta había ratificado a Videla como presidente de la nación, con mandato hasta marzo de 1981.

El 16 de septiembre último, el almirante Emilio Mas-

sera también dejó el comando de la marina y su puesto en la junta militar, actualmente ocupado por su reemplazante, el almirante Armando Lambruschini.



ORLANDO AGOSTI

actuar como mediador en el problema limítrofe. El en cargo de negocios de la Nunciatura, monseñor Kevin Muller, dijo estar "muy feliz" por la decisión.

En Santiago, el gobierno militar reaccionó con "satisfacción y agrado" según voceros del Ministerio de Relaciones Exteriores al ser informado oficialmente de la aceptación del Papa para mediar en el conflicto limítrofe austral.

poner en juego su prestigio y autoridad.

"El objetivo del Papa es hacer todo lo posible por asegurar la paz" dijo un comentarista de asuntos de la Iglesia. "Si falla en su cometido habría que responsabilizar a la mala fe de las partes".

El gobierno argentino confirmó en Buenos Aires haber recibido de la Santa Sede el anuncio de que el Papa Juan Pablo II aceptó